
 

 

Requerimento nº 081/2021 
 

 
Autor: Tharik Gouvêa Varotto 
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requerer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 
Venho requerer e desde já cobrar providências quanto ao desmoronamento 
parcial da rodovia MG 353, (Av. Antônio de Oliveira Costa) e totalidade do 
acostamento (perto da quadra da escola de samba Unidos de Barrabás)  
 
Justificativa:  
 
O local está necessitando de providências há bastante tempo, tem um enorme 
fluxo de veículos, muitos deles com carga pesada, o que acarreta numa maior 
probabilidade de desmoronamento, ainda mais em épocas de chuvas, 
oferecendo grande risco à vida de todos que passam pelo local (pedestres e 
condutores), além das pessoas que residem nas casas localizadas na avenida 
Dr. Cândido de Oliveira Ribeiro, que fica abaixo da referida rodovia 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 10 de março de 2021 
                      
        
       Thárik Gouvêa Varotto  
         Vereador Proponente   
 
 
 
 


